推薦試験と一般試験の間

今週、各教室に生徒が戻ってきました。私立高校受験と都立高校受検がひと段落したからです。試験や発表、手続きなどで校外に出る生徒が少なかったです。朝、登校する。授業を受ける。給食を食べる。掃除をして下校する。多くの生徒が今まで通りの学校生活を送っていました。外から見た様子はいつも通りのようでした。しかし、多くの生徒が不安な気持ちで過ごしていると思います。一部の生徒は進学先が決定しましたが、受験期間はまだまだ終わっていません。

受験が終わっても学習を続けてください。来週は私立高校の一般受験があります。都立 高校の一般受検はその翌週です。都立高校を受検しない生徒は来週で試験が終わるかもし れません。しかし、校内にはテストを控えている人たちがまだまだいます。その人たちが 集中できるよう環境を整えてあげてください。となりで学習する姿勢を見せることが一番 の応援です。私立高校によっては宿題が出たり、クラス分けのテストがあったりします。 また、今月末には学年末考査もあります。課題を見つけて、学習を継続しましょう。

先生方は卒業後のことも心配しています。最近、職員室では高校受験の話だけではなく、大学受験のこともよく話題にあがります。吉原先生と滝澤先生が担任をしていた高校3年生の生徒が大学受験の時期にあるからです。また、高校からお知らせが届き、そこに指定校への合格者リストが載っていることがあります。そんなときは一覧の中に九中卒業生の名前を探します。

学び続けてください。

文京区入学支度資金融資あっせん制度について

先日、「**文京区入学支度資金融資あっせんについて**」というお知らせを配布しました。私立高等学校等へ進学するご家庭を対象とした制度です。**3月7日(金)募集締切**となっています。申請書などは学校にもあります。ご利用を考えているご家庭はお申し出ください。提出先は教育委員会総務課となります。

保護者の皆様へ

来週の予定

2/10 月	2/11 火	2/12 水	2/13 木	2/14 金
生徒会朝会	建国記念の日			⑤⑥高校生みらいラボ
(委員長)				公立学校美術展覧会始
特別時間割				

10日から都内私立高校一般入試が始まります。登校する生徒は特別時間割になります。

10日(月)①学活 ②英語 ③保体 ④理科 ⑤美術 ⑥音楽